



Liebe Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger!

Ostern - nun im zweiten Jahr mit Ausgangssperre – ist mit den Einschränkungen wirklich eine schwere Herausforderung! Dennoch gibt es keine Alternative zum Abstandhalten und zu den notwendigen Corona Maßnahmen. Halten wir doch noch einige Wochen mit Disziplin durch, die Impfungen der nächsten Monate werden Erleichterungen bringen!

Die Volkspartei Ebreichsdorf hat dennoch die Zeit genutzt und mit der Gartenerde-Aktion ein wenig Freude in so manchen Garten gezaubert.

Die Ostereier haben wir aufgrund der angespannten Coronasituation dieses Jahr nicht verteilt, sondern für einen guten Zweck an den Sozialmarkt Ebreichsdorf „SamMa“ gespendet.

Die Volkspartei bittet Sie, an der Umfrage zur Lebensqualität teilzunehmen (siehe 2 Seite). Es ist auch für uns ein Herzensanliegen, unsere Stadt lebenswert zu erhalten und die Lebensqualität auszubauen.

Bleiben Sie gesund!

Ihr ÖVP-Stadtparteiobmann GR DI Heinrich Humer



Aufgrund der angespannten Corona-Situation hat die Volkspartei Ebreichsdorf dieses Jahr auf die Verteilung von Ostereiern verzichtet.

Wir haben deshalb unsere Osteraktion in dieser schwierigen Zeit lieber einem guten Zweck gewidmet und dem Samaritermarkt Ebreichsdorf 600 Ostereier gespendet.

Es war uns ein Anliegen, Menschen die es ohnehin schon schwer haben, in dieser herausfordernden Zeit eine Freude zu machen.

GR Petra Falk, Walter und Roswitha Donig, Stefan Axmann, GR Heinrich Humer

Wir freuen uns, dass unsere Aktion „Gartenerde“ wieder so toll angenommen wurde.

Besonders bedanken möchten wir uns bei allen Teilnehmern, die sich vorbildlich an die geltenden Coronamassnahmen gehalten haben.

Insgesamt durften wir auch heuer wieder 23 m3 Gartenerde bester Qualität von der Kompostanlage Szihn in Münchendorf verteilen.

Wir freuen uns schon auf die Wiederholung im kommenden Jahr.



GARTENERDE

Das Thema **Lebensqualität** ist bereits seit vielen Jahren **das zentrale Leitmotiv der ÖVP Ebreichsdorf**. Unsere Funktionäre prüfen bei Ihrer Arbeit daher alle anstehenden Entscheidungen penibel auf deren Auswirkungen auf unser gesellschaftliches Zusammenleben.

Es ist uns wichtig, dass die Menschen in Ebreichsdorf Gelegenheit haben sich einzubringen. **Denn lebendige und konstruktive Politik braucht Bürgerbeteiligung**. Es freut uns daher besonders, dass wir sie gemeinsam mit dem Land Niederösterreich und allen Fraktionen zu einer **BürgerInnenbefragung zur Lebensqualität** in Ebreichsdorf einladen dürfen. Die Teilnahme ist ab sofort bis 25. April 2021 online unter folgendem Link möglich: <https://noeregional.limequery.com/945741>



Darüber hinaus liegt der aktuellen Aprilausgabe der **Gemeindezeitung** ebenfalls ein **gedrucktes Fragebogenexemplar** bei.

Wir möchten Sie daher um ein paar Minuten ihrer kostbaren Zeit ersuchen, in der sie uns mit Ihrer Teilnahme an der Umfrage Ihre Wünsche und Einschätzungen mitteilen.

Die ÖVP Ebreichsdorf hat bereits im Sommer 2019 eine Umfrage durchgeführt.

Damals haben sich knapp 75% der Befragten mit der Lebensqualität in unserer Gemeinde zufrieden gezeigt. Soweit so gut. Jedoch wird schon die Frage nach der aktuellen Entwicklung unserer Gemeinde von genau der Hälfte aller Befragte als eher negativ eingeschätzt! Die Volkspartei Ebreichsdorf ließ die Ergebnisse der Umfrage sowie die hunderten konkreten Anmerkungen, direkt in Ihr Wahlprogramm und die politische Tagesarbeit einfließen.

